



新春号 令和6年1月16日
茅ヶ崎市立鶴が台小学校
校長 渡邊 美和

学校教育目標： 心豊かに 未来を生き抜く力を育む ～「小さな学校 大きな家族」～



本年も、
どうぞよろしくお願ひいたします。

新年を迎え、子どもたちが元気に登校してきました。元日には、能登半島の大地震が起きて、現地では不安で悲しい日々が続いています。被災した方々が少しでも心安らかに過ごせますように、心よりお祈り申し上げます。本校では大きな事故や事件に遭うことなく、後期後半を再開できたことを幸せに感じています。当たり前に行っていることは、「当たり前ではなくなることもある」ということを念頭に置き、さまざまなことに感謝しながら過ごしていきたいと思ひます。

お話朝会では、今年の干支である「辰」についての話をしました。十二支唯一の想像上の動物であること、願ひを叶えると言われる宝珠を持っていて縁起がいいことなどを話しました。ただ、願ひを叶えるためには努力が必要です。「新年の初めに目標を決めて、それに向かつて活動していきましょう！」と結びました。

また、「これからの3か月間で、次の学年への進級を意識しながら準備していこう！」というお話もしました。1年間のまとめをしながら、学習も心も新学年への進級の準備を進めていきたいと思ひます。

本年も、教職員一同で力を合わせて、子どもたちにとってよりよい教育活動を進めてまいりたいと思ひます。引き続きご理解とご協力を、よろしくお願ひいたします。



野球しようぜ！！ ～大谷翔平選手からのメッセージ～ 「野球グローブ」が届きました！

ニュースでも報道されていましたが、1月5日に本校にも大谷選手からのグローブが届きました。右利き用2つと左利き用1つ、サインが印刷してあるグローブです。初日のお話朝会で紹介した後、子どもたち一人ひとりが手に取るように、各クラスに回覧しています。野球経験や興味の有無ではなく、努力して夢をかなえた先輩の想ひやメッセージがつたわるような、子どもたちへの素敵なプレゼントになりました。



書き初め

冬休みの宿題でも取り組みがあったかもしれませんが、各学年、書き初めをしました。硬筆や毛筆で、一人ひとり思いを込めて文字を書きました。書初めをする子どもたちの真剣なまなざしが、とても素敵でした。みんな自分なりに、いい文字を書いていました！！

